



龍郷町に3年弱潜居していた西郷隆盛と愛加那の間に生まれた西郷菊次郎（本町名誉町民）の半生を描いた龍郷町青少年ミュージカル「KIKUJIRO」。

★★★自主稽古 Month★★★ ～ 菊次郎ミュージカル 第4期生「日々是好日」～

9月は、講師の松永太郎先生の指導する、鹿屋市高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」公演の都合により、自主稽古月間となりました。もちろん、本稽古に勝るものはありませんが、自主稽古は自主稽古で、リーダー組が、後輩への指導をつとめ、異年齢の交流がチームの団結を促し、とっても重要1ヶ月となりました(◡>◡<◡)。💖中国古代の思想家・教育者・哲学者の孔子は、努力の大切さについて次のように述べています。「天才は努力するものに勝てず、努力する者は楽しむ者には勝てない」、これは、苦しい、嫌だと思いつつながらやるより楽しんでやる方が成果が出るし、何事も楽しい方がいいという意味だそうです。また、孔子は、「学んだことを、時に応じて反復し、理解を深める、これもまた楽しいことではないか」とも述べています。先輩が後輩に教える喜びを感じられる・・・理解を深める・・・そんな、「KIKUJIRO」でいたいものですね!!

